

## 第27回金栗四三翁マラソン大会 秋風さわやか「金栗四三翁マラソン大会」開催

日本人初の五輪選手・故金栗四三翁を顕彰する「第27回金栗四三翁マラソン大会」が11月7日(日)に和水町多目的広場を中心に開催されました。

今回は、町内小・中学生や県内外のランナーを合わせて1,139人が参加し、1.2km、3km、5km、10kmの4コースを、さわやかな秋風を体感しながら、沿道の町民の方々の声援に励まされながら健脚を競いました。



### 各種目の入賞者は下記のとおり(敬称略)

#### 3km(小学生男子の部)

- 1位 井上 祥希 (荒尾JAC)
- 2位 金子 宏海 (松高陸上クラブ)
- 3位 今村 香月 (チーム武蔵)

#### 3km(小学生女子の部)

- 1位 森林 未来 (長崎県長崎市)
- 2位 大道 志歩 (浜田ランナース)
- 3位 鈴木 愛林 (松高陸上クラブ)

#### 3km(中学生以上女子の部)

- 1位 坂口 天音 (菊水中学校)
- 2位 牛島 久実 (三加和中学校)
- 3位 田中 彩夏 (山鹿総合スポーツクラブ)

#### 5km(中学生男子の部)

- 1位 幸村 亮太 (米野岳中学校)
- 2位 吉野 太樹 (菊水中学校)
- 3位 三次 良 (玉陵中学校)

#### 5km(高校生以上男子の部)

- 1位 岡山 寛郎 (熊本学園大学)
- 2位 村山 陽一 (熊本市)
- 3位 白井 征男 (合志市)

#### 5km(中学生以上女子の部)

- 1位 森川 美咲 (玉陵中学校)
- 2位 福田 妙 (熊本市)
- 3位 古井 恭子 (玉名市)

#### 10km(中学生以上男子の部)

- 1位 白石 弘樹 (熊本市)
- 2位 武田 侑馬 (和水町)
- 3位 吉岡 和訓 (長崎県大村市)

#### 10km(中学生以上女子の部)

- 1位 横井由紀子 (防府陸協)
- 2位 川津登志枝 (PUK-RC)
- 3位 嶋田 秀美 (玉名市)



10kmスタート



5kmスタート



3kmスタート



1.2km元気にスタート



ラストスパート



最高齢者賞  
(男性) 齊藤さん92歳  
(女性) 富永さん78歳

# 平成22年度 中学生の「税についての作文」優秀作品紹介

11月13日(土)玉名市の白鷺荘別館で、中学生の「税についての作文」の表彰式が行われました。

今年度は、荒尾・玉名地域の中学校から2,461点の応募があり、和水町からは国税庁長官賞を受賞された古閑原あずさん(三加和中学校1年)他4名の方が表彰されました。また、学校表彰として、三加和中学校に全国納税貯蓄組合連合会から感謝状が贈呈されました。

広報なごみでは、2号に渡り受賞されました作品を紹介します。



三加和中学校の岡本校長先生と古閑原あずさん

## 国税庁長官賞

### 社会に優しい税

三加和中学校 一年

古閑原 あずさ

「今日は、デイサービスに行かなんけん!」近くに住んでいる祖母は、楽しそうに出かけていきます。祖母は週に二・三度町のサービスを利用して、デイサービスに行つて健康体操をしたり、温泉に入ったたり、他の方達と一緒に食事を食べたりお話をしたりと、デイサービスをとても楽しみにしています。祖母がデイサービスの話を楽しそうに話してくれるのを聞くと私もうれしくなります。

祖母が、デイサービスに通うようになったのは、今年からです。昨年十月祖父が亡くなり祖母は一人暮らしになりました。車で二、三分の距離ではあるものの、高齢でもあり、テレビでも独居老人の孤独死の報道を見たりしていたので、大丈夫かなと思っていました。そんな時、町の健康福祉課の人が祖母の家を訪ねし、一人暮らしのお年寄りのためのサービスについて色々教えて下さったそうです。デイサービス以外にも町では食事の配食サービス、安否確認、急病の時の緊急通報装置の設置サービスなどもされています。利用者の負担金が必要なものもあるそうですが、税金でまかなわれているということ、祖母はとても安い金額で色々なサービスを受けています。

税金と聞くと、私は消費税しか知りませんでした。今回の参議院選挙では、消費税が上がるといふ事を聞いて、買う時に支払う金額が多くなるから、単純にイヤだなと思っていました。しかしよく考えると、祖母のような高齢の人や、障がいのある人たちが、安心して暮らせるために税金が使われるのなら、とても大切なことだし、必要な事だと思いました。少子高齢化が進み、税収が少なくなる事もよく聞きます。

祖母だけでなく私達も税金の恩恵を受けています。中学までは義務教育なので、教科書は無償だし、公立ならば高校まで授業料はいりません。四月からは子ども手当でも始まりました。又、和水町は、病気になるって病院に行つても、中学生までなら診察費・薬代もいりません。このように私達は、税金のおかげで、しっかりと勉強にうちこみ、健康に生活できるようになっています。

私達は、このような色々な恩恵をただ、あたりまえの事として受けとるだけではないかと思えます。将来、大人になって納税する立場になった時、しっかりと納税できる人になるために、今私達は、一生懸命勉強しなくてはいいかと思えます。全ての人が幸せで安心して暮らせるために。それは結局、自分の家族がそして自分が幸せに暮らせるためでもあるのだから。